

Berikan Wasbang dan Tanamkan Jiwa Nasionalisme Kepada Komponen Masyarakat

Wanto - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Dec 18, 2022 - 16:00



Danramil 0830/05 Tandes Berikan Wasbang dan Tanamkan Jiwa Nasionalisme Terhadap Komponen Masyarakat di Wilayah

Surabaya,- Bertempat di Balai RW 01 Kelurahan Banjarsugihan Kecamatan Tandes dilaksanakan Sosialisasi Peningkatan Wawasan Kebangsaan dan Nasionalisme oleh Danramil 0830/05 Tandes Mayor Inf Heri Susanto sebagai narasumber, sabtu (17/12/2022).

Dalam penyampaian dan ramil mengatakan, arti pentingnya persatuan dan kesatuan bangsa di dalam kehidupan bermasyarakat dan bernegara. Persatuan dan kesatuan bangsa pada saat ini banyak mengalami perpecahan di masyarakat akibat perbedaan sikap/pandangan. Salah satu penyebab utama karena pengaruh media sosial. Media sosial bisa memberikan dampak negatif juga dampak positif. Kita yang harus pandai-pandai memilah berita yang positif maupun negatif. Di akar rumput seringkali timbul konflik sosial, harus segera bisa kita selesaikan di tingkat bawah, RT/RW/Kalurahan, dengan melibatkan unsur tokoh agama, tokoh masyarakat dan aparat pemerintah, jangan sampai melebar kemana-mana, ucap nya.

Materi yang disampaikan diantaranya terkait Keragaman Indonesia, pengertian, makna dan peran serta potensi ancaman Wawasan Kebangsaan. Potensi ancaman wawasan kebangsaan, antara lain menurunnya jiwa patriotisme terhadap bangsa dan negara, berkurangnya rasa kepedulian dan kesetiakawanan sosial di masyarakat, elit yang lebih banyak menonjolkan kepentingan diri/kelompoknya, sehingga melupakan kepentingan bangsa, tumbuh suburnya KKN (korupsi, kolusi, dan nepotisme) di segala bidang, adanya upaya untuk menganeksasi batas-batas wilayah kedaulatan negara, derasnya arus globalisasi dan kemajuan teknologi informasi (IT), merajalelanya peredaran miras, Narkoba dan pornografi, kurangnya menghargai pluraritas (keberagaman), berkembangnya rasa intoleransi dan paham-paham berhalauan keras (radikalisme / terorisme), kelompok-kelompok yang ingin memisahkan diri dari negara dan lain sebagainya, pungkasnya.

Hadir dalam kegiatan sosialisai, Sekcam Tandes Bpk. Zainuddin Fanani, S.H, M.Med.Kom, Danramil 0830/05 Tandes Mayor Inf Heri Susanto, Kasipem Kel. Banjarsugihan, Babinsa Kel. Banjarsugihan, Ketua RW se Kel. Banjarsugihan, Ketua RT se Kel. Banjarsugihan, Tokoh Masyarakat dan Karang Taruna Kel. Banjarsugihan.